
中原まちづくり協議会だより

　　第　13 号　　平成27年7月1日

平成２７年度中原まちづくり協議会役員

中原まちづくり協議会の会長の大役を仰せ付かった、算所自治会長の三村です。

微力ながら精一杯務めさせていただきますのでよろしくお願いいたします。

今年も「まち協」では、いろいろな計画を立てております。特にグルメフェス

ティバルでは“里芋”を食材に相可高校の村林先生の協力の下、すでに小学生たち

と共にスタートしております。

明るく元気な中原のまちづくりは皆様の協力無くしては成り立ちません。今年１

年よろしくお願いします。
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中原地区の皆様のご協力・ご参加をよろしくお願いします。
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各部会の事業計画
各部とも、まちづくり協議会を盛り上げるため、事業の推進に部員一同が力をあわせ頑張ってまいります。

総務広報部会

体育部会

開発企画部会

防犯防災安全部会

文化教育部会

福祉環境部会

○ 中原いきいき通信

の発行 （年 ３回）

○ 各部会間の交流

○ ふるさと納税の

推進

○ 明るいあいさつ運動の啓発

月1回校門前にて

あいさつ運動実施

○ 中原地区文化祭の開催

１１月 ８日（日）

○ 異世代交流会の開催

１２月２２日（火）

○ 地域敬老事業の実施

○ 環境問題への取り組み

・松阪市清掃工場見学

・ゴミ不法投棄に対する

問題への 取り組み、

看板の点検、補修

○ 中原地区防災訓練の実施

○ 自主防犯パトロールの推進

○ 自治会防犯灯設置補助

○ 第４回

中原グルメフェスティバル

の計画と実施

開催日

平成２８年１月２４日（日）

○中原地域計画の推進

○ふるさと納税の推進

○ 体育活動の計画と実施

・バレーボール大会

・地区民運動会

１０月１１日（日）

・白米城ハイキング

１０月２５日（日）

・カローリング大会

２月 ７日（日）

○ 健康づくり事業の推進
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～平成28年 1月24日(日）開催～

小学生が植付けを体験しました。

畑で何キロ取れるかがクイズとなっています。

里芋は

すくすく育っています。
６月６日（土）の「地域の元気応援事業」の公開

プレゼンテーションに出場し、１４の住民協議会が

応募の中、４位に選ばれ、２５万円の活動交付金

が加算されました。

また、後日、辻製油（株）様から、今年度も応援

するとのお話があり、１０万円の寄付をいただくこ

とになりました。ご協賛に感謝申し上げます。
西尾副会長が
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地域の将来像

～ふれあい・折りあい・支えあい～

「あい」の力で、いきいき元気に「育つ」中原

編集後記
本年初の発行です。会長は交代

しましたが、引き続き今後も

『いきいき通信』に目をとめて

いただき、みなさんと一緒に中

原のまちづくりに取り組ませて

いただきたいと思っておりま

す。各部会もみなさんに気軽に

参加いただけるような、身近な

行事等も計画し、ご案内させて

いただきますので、よろしくお

願いいたします。

総務広報部会長 池田

地域の将来像を描くー「地域計画」を策定
今年度の総会では、地区の皆様のアンケートやまちづくり協議会委員の意見等を基に策定した「中原地域計画」が承

認されました。地区の特性や課題、将来像、各部会の取り組みなどを紹介しています。今後は、この地域計画も充実さ

せながら、「明るく元気な中原」に向けて取り組んでいきますので、地区の皆様のご協力・ご参加をお願いします。

地域計画（アンケートも掲載）の冊子をご希望の方は、まちづくり協議会事務局（公民館内）までご連絡ください。

中原地区バレーボール大会開催！６月１４日

アンケート結果〈３回シリーズでお知らせします〉
一般の部では、３４１名の方から回答が寄せられました。回答をいただいた方の80％は５０歳代以上でした。

「中原グルメフェスティバル」を中心に、中原の「農業」と

「食」をみんなで盛り上げて（育てて）いくこと、中原地区

の人々が、作物を育て、自然を愛で、笑って元気に暮らせる

ことを将来像としました。

中原地区の課題として、一人暮らしや高齢者だけの世帯が増えており、地域で見守りをしていく必要

があり、防災訓練でもみんなで助け合う「共助」が大切です。空き家も増えており、防犯や倒壊等に対する対策が求

められています。また、農業の後継者問題についても、地区で考えていくべき課題です。さらには、商店が少ないこ

とや公共交通、福祉バスの必要性など、アンケート結果をもとに高齢者になって暮らしやすい地域にしていくことが

必要です。
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①豊かな自然環境

②のどかな雰囲気

③健全な住環境

④近所との付き合い

⑤歴史や伝統

これからも残しておきたいものは？（複数回答可）
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①治安がよい

②近所づきあい

③暮らしやすい

④緑が多くまちが美しい

⑤買い物が便利

⑥通勤・通学に便利

⑦公民館・スポーツ活動が活発

⑧地域行事が盛ん

⑨医療・福祉サービス

中原地区の良いと思う点は？（３つまで回答可）
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0%10%20%30%40%50%

①商店

②医療・福祉のサービス

③防犯・防災の体制

④通勤・通学の交通手段

⑤近所づきあい

⑥自然の豊かさや農地を残す

⑦公民館活動やスポーツ活動

⑧暮らしやすさ

⑨祭りやイベント、行事など

中原地区に足らない（必要）と思う点は？（３つまで回答可）
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①災害や緊急時のこと

②自分や家族の健康

③交通手段

④ゴミ出しや買い物、家事

⑤悪徳商法や犯罪にあうこと

⑥仕事

⑦その他

困りごと、不自由に感じていることは？（２つまで回答可）

男子の部優勝 下瀬古・新田チーム 女子の部優勝 下竜王野・中原団地チーム

中原小学校の体育館で実施した恒例のバレーボール大

会。今年は、自治会から男子８チーム、女子７チームの

参加がありました。自治会長や家族たちの声援のもと、

白熱＆楽しい試合が行われました。

アタックが

決まった！

地域の課題


